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【近況報告】・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

紅葉の美しい季節となりました。保護者の皆様にお

かれましては、平素から寮運営にご理解とご協力をい

ただき感謝申し上げます。 

１１月は、追悼式での寮聖歌隊、寮避難訓練、寮生

スポーツ大会とたくさんの行事が行われ慌ただしい

日々でしたが、寮役員を中心にひとつひとつの行事に

皆、真剣に取り組んでくれました。 

【寮生保護者の集いについて】・・・・・・・・・・ 

11 月 8 日(金)に「保護者の集い」を開催しました。

保護者の皆様にはご多忙の中、ご参加いただき誠にあ

りがとうございました。私の方から次の５点をお話し

致しました。 

① ７月のコロナ感染者発生時のご対応のお礼と、重ね

て今後予想されるインフルエンザの流行にあたり早め

の予防接種と対応のご協力をお願い致しました。 

② 夜自習時間を一部変更したことをお伝えしました。

前半に続いた行事等の影響で難しくなった自習時間の

確保と生徒各人の高い目標設定の探究との関係につい

て触れ、高校３年生の受験期に向けて段階的に学年ご

と身につけておくべき学習・生活面があること。 

③ ②の自習との関係があるスマホ使用についてです。

コロナ禍を経て野放図になって来ていた使用時間につ

いて、改めて時間の変更と徹底の呼びかけの話をしま

した。スマホでの調べ学習を許可していますが、本当

に自身が必要とする内容を選別し答えを得ているか、

またその過程の重要さを理解しているか。ＳＮＳの注

意や留意点と同じで最終的には生徒自身でコントロー

ルが出来ること。状況に応じスマホとの距離を取れる

ことが高い目標達成へ向け重要で近道であること。 

④ To be nice To be cool! 優しくあるためには時に

は厳しいことを言わなければならない。嫌われても言

わなければならないことがある。本当に言わなければ

ならない時に言わないのは、優しさではない。それは

他者に優しいのではなく、自分に優しいのであり、自

分が辛い思いをしたくないのだ。 

そんな思いで寮監の仕事をし、そんな相励む生徒を 

育てて行きたいと頑張っていること。（森岡 毅リーダ

ー論より） 

⑤ 来年度、布団のリース代が値上がりする予定である 

こと。諸々値上がりする中で長く据え置きでしたがリ

ース会社の小山商会より要望があったこと。 

また参考までに保護者の方にもお尋ね致しました。

（1,000 円値上げの方向で検討しております。） 

 今後も送迎の際には、生徒の身の回りを見ていただ

き、また近況をお尋ねください。お待ちしております。

よろしくお願い申し上げます。 主任寮監 田中祐治 

【追悼式に指揮者として参加して】・・・・・・・・・ 

小崎寮 高校 1年 下拂幸太郎 

僕は追悼式を初めて経験しました。寮聖歌隊の指揮

者として参加し、緊張しながらも練習を重ねて行くう

ちに少しずつ慣れて行きました。 

共に学校生活を送る友達や先生方だけでなく、卒業

された先輩方やマリストに勤められていた方々のこ

とまで考えることは本当に大切なことだと思います。

聖歌を通して亡くなられたマリスト関係者の方々の

ために心からお祈りすることができ、マリストファミ

リーの一員であるということを実感しました。これか

らの学校生活でも「信・望・愛」の精神、「他者の幸

せのために生きるマリスト生」という言葉を心に留

め、勉学にも部活動にも一生懸命に励んで行きます。

そして、今まで生きてきたこと、今、生きることがで

きていることに常日頃から感謝をして生活して行こ

うと思います。                 

  

【寮食費の改定について】・・・・・・・・・・・・・ 

 昨今の物価高騰の状況等を踏まえ、令和７年（２０

２５年）４月から改定いたします。 

なお、それに伴い、寮費も改定となります。 

 現在、寮食費の新価格については業者と協議中で

す。確定次第、ご案内申し上げます。安全・安心で栄

養バランスのとれた魅力的な食事を提供するため、保

護者の皆様におかれましては、ご理解ご協力をお願い

いたします。         事務長 堀川順司 


